

JONTEF

In majn Harzn brent a Fajer

Der Name ist Programm: JONTEF bedeutet Festtag. Ein Festtag mit Musik und Theater, ein Festtag der „klejnen Mentschelach“, mit denen wir vor 36 Jahren angefangen haben, der Menschen nicht nur im jiddischen Shtetl der Vergangenheit, sondern auch heute, hier und anderswo, der Menschen, die sich begegnen, sich verlieben und verlieren, bekriegen und versöhnen.



Wie die Presse urteilt: „Ohne großen technischen Aufwand, nur durch Wort und Musik und die virtuose Beherrschung der Instrumente erweckt Jontef die überschäumende Lebensfreude, den augenzwinkernden Humor und die Melancholie der Welt des Stedls wieder zum Leben.“ JONTEF ist die einzige Klezmer-Gruppe in Deutschland, die in dieser Weise Wort und Musik verbindet.

Der in Israel gebürtige Sänger und Schauspieler M. Chaim Langer entfaltet sein großes komödiantisches Talent beim Vortrag der Geschichten und Anekdoten aus der Welt des jüdischen Humors. „Ihm sieht man an, wenn er von Lebenskunst, Liebesglück- und Kummer singt, ...inszeniert die Lieder wie auf einer Theaterbühne.“

Über Jontef

Jontef wurde als Trio 1988 am Landestheater Tübingen durch den Schauspieler Michael Chaim Langer (Gesang, Schauspiel), den Komponisten Joachim Günther (Klarinette, Akkordeon) und

den Musiker Wolfram Ströle (Violine, Gitarre) gegründet. 1999 erweiterte sich das Trio zum Quartett mit dem Musiker Peter Falk (Bass).

Preise: Kleinkunstpreis Baden-Württemberg und Preis der Internationalen Bodensee-Künstlerbegegnung, dazu kommen Auftritte in Rundfunk und Fernsehen.

Einlass: 19.00 Uhr • Beginn: 19.30 Uhr

Eintritt: 15 € / ermäßigt 13 €

Kartenreservierung im Gasthaus Schwanen oder über:

verein@schwanen-nehmen.de

**Möchten Sie vor der
Vorstellung gerne essen,
bitten wir um eine
Tischreservierung:**

07473 921 2230



MITTWOCH 10. APRIL

15€

Ermäßigt 13€

verein@schwanen-nehmen.de · Hauptstraße 28, 72147 Nehren · www.schwanen-nehmen.de

Wir weisen ausdrücklich daraufhin, dass während der Veranstaltung Fotoaufnahmen getätigt werden. Falls Sie nicht wünschen, dass eventuelle Aufnahmen später in der Öffentlichkeit verwertet werden, teilen Sie uns dies bitte mit! Geschieht dies nicht, setzen wir Ihr Einverständnis voraus.